

PHOTO = 1-Z



3/1 全国大会優勝、 そして未来のスターに!

少年アメリカンフットボールチーム「池田ワイルドボ アーズ」が、全国大会優勝報告のため市役所を訪れました。



1年がかりで修繕しました

修繕作業の完了に伴い、佛日寺の大涅槃図が一般公開 されました。関西でも有数の大きさを誇り、350年以上の 歴史がある大涅槃図を一目見ようと、たくさんの人々が訪 れました。



3/6 心もお腹もまんぷくに!

チキンラーメンの発明者である安藤百福さんの誕生日 を記念して、市内の中学校でチキンラーメンが配布され ました。「まんぷく」にあやかり生徒たちも「まんぞく」 な様子でした。



2/13 第10回! 日本一を記念して

社会人落語日本一決定戦の上位入賞者による桜の記 念植樹が、桂文枝師匠とともに五月山公園で行われまし た。その後、入賞者による日本一寄席も開催されました。



2/18 お相撲さんのように からだも心も大きく

大阪場所を前に中川部屋の力士が池田小学校を訪問。 力士たちは、子どもたちとの取り組み対決や質疑応答の 後、お昼ごはんの学校給食5人前をぺろりと平らげました。



まんぷくパスで観光PR!!

池田小学校の児童たちが卒業記念の一環 で、観光PRに取り組む「まんぷくパス」の掲 載店舗を取材しました。詳細はホームペー ジをご覧ください。



